

Betreff:

Wartezeitregelungen der Busse nach Nordenstadt (NiB)

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen:

- Warum es keine Wartezeitregelung für die Buslinien 46 und 48 ab Hochheim Bahnhof gibt. Da die S1 aus Frankfurt häufig um einige Minuten verspätet ist, wird der Anschluss nach Nordenstadt dort in der Regel nicht erreicht. Eine Wartezeitregelung könnte die Verbindung für Nordenstadter Frankfurt-Pendler:innen zu einer ernsthaften Alternative machen.
- Warum die Wartezeitregelung der Buslinie 262 ab Hofheim Bahnhof meistens nicht eingehalten wird: die S2 aus Frankfurt hat häufig einige Minuten Verspätung, die Busfahrer der Linie 262 fahren aber pünktlich ab, obwohl für diese Verbindung eine Wartezeitregelung besteht. Welche Maßnahmen kann der RMV ergreifen, um die Wartezeitregelung bei wiederholter Missachtung gegenüber dem Linienbetreiber durchzusetzen? Welche Folgen kann die konsequente Missachtung der Wartezeitregelung das für zukünftige Vergaben haben?

Wiesbaden, 31.01.2022